
N I E D E R S C H R I F T 

der öffentlichen Ortsbeiratssitzung am 22.09. 2011  im „Café am Pätzer See“ in 
15741 Bestensee OT Pätz 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------
  
Beginn:                   17:30 Uhr 

Ende:             18.40 Uhr 

 

Anwesenheit:        Annette Lehmann 
                                Dagmar Garske 
 
Bemerkung:         Frau Lehmann erscheint aus persönlichen Gründen erst um 

18.00 Uhr 
 
Tagesordnung: 

 

A) Öffentlicher Sitzungsteil:  
 

o Begrüßung 
o Feststellung der Anwesenheit bzw. Beschlussfähigkeit 
o Protokollbestätigung 

 
TOP Informationen des OB 

 

- Abarbeitung der Protokollanfragen 
(Weitergabe, auch in schriftlicher Form, an die Anfragenden der 
letzten     Sitzung) 

- Danksagung an den Heimatverein und die Feuerwehr für den ersten  
 Einsatz auf dem Friedhof 

- am Mittwoch, 14.09.2011 fand – wie jedes Jahr – eine Begehung 
statt, die die Sicherheit der Bäume in Pätz begutachtete 

- die Unterschriftenaktion für den Fahrradweg läuft im September aus, 
die Listen werden mit einem entsprechenden Anschreiben an das 
Straßenverkehrsamt Wünsdorf weitergeleitet 

 
TOP Bürgerfragestunde 

 

� Frau Neelsen:  
o Wann wird die Prieroser Straße fertig gestellt? 

            � Antwort Frau Lehmann: Die Prieroser Str. befindet sich im ersten  
Bauabschnitt der geplanten Baumaßnahmen.         � Bauamt 

 
� Frau Lehmann:  
o Was sagen die Gutachten der letzten Baumbegehung am 14.09.2011 

aus? 
o Wie wird mit den als gefährlich eingestuften Bäumen umgegangen?                                 

� Ordnungsamt 

 



� Frau Garske: 
o Warum darf Herr Eltermann Ziegen am Strand halten? 
  � Ordnungsamt  
o Warum darf Herr Eltermann im Parkverbot parken (an seinem Kiosk)  

obwohl er keinen gültigen Pachtvertrag hat?          �  Ordnungsamt 

o Wann findet eine Säuberungsaktion der Mate bzw. der sich dort  
befindlichen Kahnstellen statt? Die Bürger fragen, da sie im Jahr eine 
Gebühr für ihre Anlegestelle bezahlen und deshalb erwarten, dass dort 
eine gewisse Grundordnung seitens der Gemeinde hergestellt wird. 

      �  Bauamt/Ordnungsamt 

 

� Herr Grasme 
o Hat in seinem Anschreiben um „Flüsterbeton“  im Bereich Fernstraße 

gebeten, er hatte dazu Unterschriften bei den Anwohnern gesammelt 
und den Brief nach Wünsdorf geschickt.  � Info an BA 

 

TOP Beschlussvorlagen 

 
           Es lagen keine Beschlussvorlagen vor   
 
 
TOP Sonstiges 

 

Es wird seitens des OB gebeten, die nächste Ordnungsausschusssitzung in Pätz 
stattfinden zu lassen um einige „Brennpunkte“ sich vor Ort ansehen zu 
können. 
 
Der öffentliche Sitzungsteil wird um 18:45 Uhr beendet.  
 
Frau Lehmann führte Protokoll 
 

B) Nichtöffentlicher Sitzungsteil 
 

Siehe gesonderte Niederschrift. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Annette Lehmann 
Vorsitzende des Ortsbeirates 
 
 


